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仲伟合茶叙会听学生“吐槽” 
 

  9 月 12 日，“群众路线教育实践活动”之“校长与学生代

表茶叙活动”举行。校长仲伟合听取来自不同学院的 12 位学

生代表对学校教学、科研、管理、服务等方面的意见与建议，

并现场商讨解决办法和方案。 

  仲伟合表示，我校长期坚持民主治校，举办茶叙会的目的

是为建设优质特色广外、人文幸福广外，“学生就是大学，大

学就是学生，学生是大学的主人”，学校希望能借此活动真正

为学生服务，“欢迎各位小伙伴拍砖吐槽！”学生代表畅所欲言，

各抒已见。 

焦点一：专业学习 

  来自西语学院的研究生胡荃希望学校开展更多的学术论

坛和针对研究生的校级科研项目；播音主持专业的吴怡欣反映
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专业学习资料少的情况，同时希望学校能增加专业课时；翻译

学院的梁伟玲反映语音实验室的使用问题。为了方便同学们了

解自己专业以外感兴趣的学科，梁伟玲还建议学校能在网上公

示所有专业的课程设置和参考书籍。财经学院的陈欣健建议教

师可录制英语口译课程，间接达到与学生交流的目的。不少同

学还提到课程安排不合理的问题。 

  对此，相关职能部门负责人表示，学生可多利用图书馆，

图书馆也将大力宣传网络课程，学生可以此丰富各种知识。此

外，同学们可以根据自己的需要先开列书单，再进行审批。关

于语音实验室的使用问题，学校将进一步完善使用机制。其它

问题也将继续调查、跟进。 

焦点二：中外交流 

  身在广外，自然不可避免提及外语。作为国际汉语教育专

业的学生，来自中文学院的李小叶提议学校进一步加强对本专

业外语能力和跨文化交际能力培养。胡荃认为，学校建立的俄

语中心质量和效果很好，她希望学校能推广到其他语种。陈欣

健提出我校学生出国交流学习学分互认和程序繁琐问题。来自

东语学院的范欣旅希望学校开展英语角等活动，发挥广外“专

业+外语”的优势。 

  仲伟合透露，我校正在筹建世界文化中心，为学生学习外

语创设良好平台。提到学生在出国学习遇到问题时，仲伟合表

示，学校会积极与对方大学进行沟通、协商，同学们在遇到问

   - 2 -



 

题时也要主动与有关负责人进行沟通。学校将进一步简化程

序，为同学出国交流学习提供方便。 

焦点三：生活服务 

  学生最为关心民生问题。管理学院的黄信婷反映南校的空

调使用时长的问题。来自商英学院的吴楚珍反映食堂的一些筷

子和勺子卫生状况欠佳的问题。公开学院的廖胡凯提出借书

难、资源少等问题，他希望学校能提供更多的学习生活资源给

公开学子。来自俄罗斯的留学生瓦莉亚反映外国学生办签证的

问题。还有经贸学院的廖志展反映南校紧靠贝岗的学生宿舍受

到夜市的影响等问题。 

  仲伟合表示，学校将对南校区的空调进行改造，但是同学

们要注重节能环保。公开学院也是广外的一部分，学校会考虑

到所有学生。对于留学生办理签证的问题，学校将会提供更多

的方便。同学们反映的生活服务问题，后勤处将一一跟进。 

焦点四：实习就业 

  来自英文学院的大四学生周邦宁认为学校提供的就业实

习的信息不够，希望能有更多与本专业联系较强的就业实习机

会。他希望学校能够更集中安排上课时间，方便大四学生实习。

陈欣健反映会计专业考试与实习时间冲突的问题。范欣旅希望

学校能借鉴日本在大四前举办丰富的就业指导讲座的做法。 

  仲伟合表示，校内的实践教学中心为同学们提供了极好的

模拟实习机会，另外，各学院可根据自身特点在校外建立更多
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的实习中心。教务处负责人回应，学校将对同学们的学习、上

课和考试的时间做灵活的调整。 

微博同步直播 

  不少同学参与了校长茶叙会的微博同步互动，反映学生社

团摊位申请程序繁琐、外包商家货物堆积和污水排放不当等问

题。相关职能部门对此作出了应答，表示将尽快解决问题。 

  仲伟合赞扬此次茶叙会没有官话、套话,学生所提到的问

题都是实际存在的、符合大众利益的，学校将努力改进。学校

的事情需要学生参与。学校务必要摆脱形式主义，提高办事效

率，切实为学生解决问题。 
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